

## Las postales que dejó el desfile por el 271° aniversario de Petorca

### Participaron más de mil estudiantes y delegaciones de diversas instituciones

La comuna de Petorca celebró con entusiasmo y orgullo los 271 años de su fundación con un desfile cívico-militar que reunió a más de mil personas en las principales calles de la ciudad. El evento, organizado por la Municipalidad, contó con la participación de diversas instituciones locales, establecimientos educativos y organizaciones sociales que mostraron lo mejor de la comunidad, además de la presentación de las bandas de la Escuela Naval y Ejército de Chile, junto con la presencia de autoridades locales y provinciales.

El desfile fue encabezado por el alcalde Gustavo Henríquez, quien estuvo acompañado por el delegado presidencial de Petorca, Luis Soto y los miembros del Concejo Municipal.

Más de mil estudiantes de establecimientos educativos públicos y privados, le dieron vida este impecable desfile, destacándose por su disciplina y entusiasmo. La participación de los más pequeños fue especialmente significativa, con jardines infantiles dependientes de la educación municipal, y por primera vez también se consideró la participación de los jardines particulares.

Por otra parte, se destaca la participación de la totalidad de establecimientos educacionales municipalizados, y los tres Colegios Católicos, entre ellos el Colegio Católico "Presidente Manuel Montt" que de manera inédita desfiló con todo el alumnado y su Banda de Guerra.

En cuanto a las instituciones que desfilaron, estuvieron presentes las fuerzas vivas de la comuna, entre las que se destacaron Bomberos, funcionarios del Hospital de Petorca y diversos departamen-

tos municipales. La actividad también contó con la presencia de la Banda de Música de la Escuela Politécnica Naval y la imponente Banda Escolta Presidencial Granaderos 1, del Ejército de Chile, cuyas interpretaciones fueron ampliamente aplaudidas por los asistentes.

"Este desfile es una oportunidad para reencontrarnos con nuestra historia, esa que nos une como comuna, valorar el trabajo de nuestros vecinos y vecinas, destacar el esfuerzo de nuestras instituciones que día a día aportan al desarrollo de Petorca, y mirar con optimismo el futuro que anhelamos", expresó el alcalde Gustavo Henríquez.

Durante la ceremonia se realizó distinción en diferentes estamentos. Margarita Páez Zapata, fue reconocida por su aporte a la educación; Armando Hidalgo Palacios, por su contribución a la salud; Ramiro Castillo, por su apoyo a la cultura; y José Ibacache, por su trabajo en la minería. Además, se destacó a vecinos e instituciones por su dedicación a la comunidad, como Camilo Alfaro y su señora Laura López; Osvaldo Toro, en estamento Servicio Público; Luis Cruz, por innovación y esfuerzo en el desarrollo de su emprendimiento; Rocío Carmona, como destacada deportista de la comuna; y los clubes de adulto mayor Pedegua, Petorca y Corazón de Jesús.

